



ENTENDU ET VU: L'ESPOIR DANS UNE NOUVELLE VILLE NATALE

Depuis l'invasion russe de l'Ukraine en février 2022, la Semaine de la Compassion a continuellement accompagné les personnes et les familles touchées par la guerre. Trois ans après le début de ce conflit, sans fin claire en vue, l'accompagnement des réfugiés ukrainiens est moins axé sur les arrangements temporaires en attendant leur retour au pays, et s'est réorienté vers une aide à une intégration plus complète dans les régions voisines, en plus de soutenir les communautés qui les accueillent activement.

Les enfants et les personnes âgées sont particulièrement vulnérables lorsqu'ils s'adaptent à de nouveaux environnements. Afin de favoriser l'intégration dans la communauté au sens large, des programmes sont mis en place en tant que réponses menées par les survivants et la communauté (SCLR). Le partenaire de la Semaine de la Compassion, l'Aide de l'Église Réformée Hongroise, a distribué des micro-subventions aux communautés de réfugiés et dans leurs communautés d'accueil en Hongrie et en Ukraine.

L'objectif de ce programme SCLR est d'adopter des initiatives menées par la communauté qui favorisent l'intégration durable, l'autonomisation, la cohésion sociale et le renforcement de la résilience. À quoi cela ressemble-t-il dans la vie réelle de tous les jours?

À Budapest, l'Espace Ukrainien propose des programmes après l'école pour les élèves du primaire et du secondaire, allant des arts et de l'artisanat aux cours de langue hongroise, des mathématiques à la décoration de biscuits! Comme leur jeune vie a été perturbée par la guerre, ces programmes offrent un endroit important pour que les enfants soient simplement ensemble, pour qu'ils puissent peindre et jouer et parler de leur maison, de leur famille, de la vie dans l'endroit qu'ils ont quitté et dans

Merci à l'Église Réformée de Hongrie pour ces histoires détaillées suite à une récente visite d'un partenaire de la Semaine de la Compassion.

l'endroit où ils vivent maintenant. En fait, lorsque certains élèves observateurs ont remarqué des plantes et des arbres dans leur nouvelle maison qui ressemblaient à ceux qui poussent autour des maisons qu'ils avaient quittées, un projet artistique est né. Créant un livre avec les dessins des élèves de plantes, d'arbres et de fleurs, avec des légendes en hongrois et en ukrainien, les élèves ont à la fois un projet artistique et un pont entre les différences culturelles. Ces heures à l'Espace ukrainien sont quelque chose que les enfants peuvent attendre avec impatience chaque semaine - un endroit pour échapper aux soucis des adultes, où les enfants peuvent être des enfants.

Connaissant l'importance de communautés résilientes et intégrées à tous les âges, les aînés peuvent se réunir chaque semaine avec le Club des aînés ukrainiens, pour des activités d'apprentissage au Centre Ministériel ou des programmes culturels à Budapest et dans les villes environnantes. Ce rassemblement sert d'espace de guérison où les membres partagent des repas et se soutiennent mutuellement, particulièrement lorsqu'ils font face à la séparation de leur famille. Il leur permet de préserver leurs souvenirs et de converser dans leur langue maternelle dans un nouvel environnement. Cette communauté reconnaît non seulement leurs difficultés, mais célèbre également les moments de joie, offrant un endroit pour être vus et entendus au milieu du désespoir et du rire.

La Semaine de la Compassion continue d'être à la recherche de choses qui produisent l'espoir et la paix – des choses qui sont vraies, honorables et justes. Nous partageons avec empressement des histoires d'espoir, racontant ce que nous avons ENTENDU ET VU : que les dons de compassion comptent, pour les personnes en crise, et en tant que croyantes. La Semaine de la Compassion a un impact dans le monde entier, en veillant à ce que les histoires, les besoins et les célébrations des communautés vulnérables soient entendus et vus – et que nous y répondions.

Grâce à des partenariats de longue durée autour de tables œcuméniques, en particulier en temps de conflit et de division, la Semaine de la Compassion s'engage dans le travail à long terme, durable, constant et intentionnel de paix, de justice et d'espoir. Nous invitons les croyants à participer à des résultats porteurs d'espoir, où le don est une réponse sincère alors que nous suivons un Christ compatissant.



OFFRANDE SPECIALE 2025

Du 16 au 23 février

En tant que fonds de secours, de réfugiés et de mission de l'Église Chrétienne (Disciples du Christ), la Semaine de Compassion travaille avec des partenaires pour soulager la souffrance à travers le monde, avec une vision d'un monde où le peuple de Dieu transforme la souffrance en espoir.